



200 investigadores de todo el mundo analizarán la prensa pedagógica de los profesores

R.D.L. | SALAMANCA

Desde mañana y hasta el próximo sábado, cerca de doscientos investigadores procedentes de todo el mundo se darán cita en Salamanca para participar en las III Jornadas de estudio sobre “La prensa pedagógica de los profesores”, encuentro que se enmarca dentro de las actividades programadas por el VIII Centenario de la Universidad salmantina.

Los expertos harán un repaso por la historia de las publicaciones escolares en distintas etapas de la historia y analizarán este fenómeno por países.

El congreso, cuya organización está presidida por el catedrático de Educación,



José M^a Hernández. | GUZÓN

José María Hernández, contará con diversos especialistas pero también acudirán a la cita los directores de las revistas de los sindicatos de enseñanza de ámbito nacional más representativos.